

Institut Rousseau

www.institut-rousseau.com



**INSTITUT
ROUSSEAU**
ÉCOLE PRIVÉE



Depuis 30 ans, l'**Institut Rousseau** propose des formations diplômantes dans le secteur du tertiaire (Banque, Assurance, Immobilier, Edition, Notariat) à Toulouse – France.

Cet établissement d'enseignement supérieur place au coeur de son projet pédagogique l'accompagnement individualisé des étudiants, la rigueur, l'innovation constante dans les parcours d'apprentissages et l'efficacité de l'insertion professionnelle de ses étudiants.

Les formations proposées par **L'Institut Rousseau** visent à former des spécialistes dotés de compétences et de connaissances professionnelles approfondies dans le secteur managérial, financier, juridique, commercial ou fiscal et aptes à les mettre immédiatement en pratique en entreprise à l'issue de leur formation.

Ecole à taille humaine, **L'Institut Rousseau** propose un enseignement de qualité grâce à un corps professoral expérimenté, pédagogue et disponible accompagnant les étudiants vers leur réussite.

La FEDE est une OING – Organisation Internationale Non Gouvernementale, institution supranationale, créée en 1963 et dotée du statut participatif et dotée du statut participatif auprès du Conseil de l'Europe.

Elle fédère un **réseau international de plus de 500 établissements** d'enseignement supérieur et professionnel, dans 35 pays et sur 4 continents qui partagent un projet commun d'excellence académique, d'innovation pédagogique, de recherche scientifique et d'ouverture au monde.

La FEDE délivre 150 diplômes européens accessibles en anglais et en langue nationale, du Foundation Degree, Bachelor européen, Mastère européen jusqu'au DBA Doctorate of Business Administration. La FEDE compte un **réseau international de plus de 180 000 diplômés**.



FILIÈRES ET DIPLÔMES

Filières et diplômes FEDE

1. Management, Gestion et Stratégie des Organisations

- **Mastère Européen** - Management des Ressources Humaines

4. Banque, Finance, Assurance, Patrimoine

- **Bachelor Européen** – Gestion du Patrimoine, Assurance, Banque

Autres formations et certificats proposés par l'école

- **BTS** - Assurance
- **BTS** - Banque
- **BTS** - Management des Unités Commerciales
- **BTS** - Edition
- **BTS** - Professions Immobilières
- **BTS** - Notariat



LANGUES D'ENSEIGNEMENT

Français



VIE ASSOCIATIVE

- **Evénements Internes** : journées portes ouvertes, gala de fin d'année, soirée carrière, petits déjeuners d'intégration...
- **Engagement social** : dons à des associations (aidons Raphael, autisme)



CHIFFRES CLÉS

Date de création : 1986

- Accréditations et certification qualité autres que ceux de la FEDE : **Qualiopi, DataDock, France Compétences**

LES + DE L'ÉCOLE

- **Cours Parcours de formation adaptés** : aux envies, rythme (initial ou alternance) ainsi qu'aux projets professionnels des apprenants
- **Professionnels expérimentés et pédagogues**
- **Une école à taille humaine** : qui permet un suivi personnalisé et un accompagnement rigoureux
- **Une école tournée vers l'entreprise** : large réseau d'entreprises partenaire et favorisation des contrats d'apprentissage et de professionnalisation



INFOS PRATIQUES

5, rue de la Passerelle
31200 Toulouse
FRANCE

+33 (0)5 61 63 10 12
contact@institut-rousseau.com



INFOS RÉGION

Transports
Bus : 27, 29, 351, 362, 369
Metro : A, B

Tourisme
www.toulouse-tourisme.com

Collectivités
www.toulouse-metropole.fr/collectivite
<https://bit.ly/3LILQFt>

Local sports teams
Le Stade Toulousain (Rugby)
www.stadetoulousain.fr
Toulouse Football Club (TFC) :
<https://toulousefc.com/fr/prehome>
Sport in the region
www.toulouse.fr/web/sports



Federation for EDucation in Europe
Fédération Européenne Des Ecoles

Institut Rousseau

www.institut-rousseau.com



INSTITUT
ROUSSEAU
ÉCOLE PRIVÉE



The **Institut Rousseau** has been providing degree-level courses for 30 years in the service sector (Banking, Insurance, Property, Publishing, Notarial Studies) in Toulouse – France.

This Institute of Higher Education places a strong emphasis on individualised support for students, rigour, constant innovation in learning and successful entry into the workplace for its students.

The courses provided by the **Institut Rousseau** aim to train specialists with in-depth professional knowledge and skills for the management, financial, legal, commercial and fiscal sectors who are ready to put their training into practice as soon as they finish their course.

The **Institut Rousseau** is a small school which provides high quality teaching thanks to an experienced teaching team who are there to support students to succeed.

The FEDE is an INGO International Non-Governmental Organisation and a supranational institution that was created in 1963, which is endowed with participatory status with the Council of Europe.

It federates an **international network comprised of over 500 higher and professional education institutions** in 35 countries across 4 continents, which share a common project that is hinged on academic excellence, pedagogical innovation, scientific research and openness to the world.

The FEDE delivers 90 European degrees that are available in English and in the national language, from the Foundation Degree, the European Bachelor's Degree, the European Master's Degree to the DBA Doctorate of Business Administration. The FEDE counts an **international network of over 180 000 alumni**.



PROGRAMMES AND DEGREES

FEDE Programmes and Degrees

1. Management, Organisational Strategy

- European Master's – Human Resources Management

4. Banking, Finance, Insurance and Wealth Management

- European Bachelor's – Wealth Management, Insurance, Banking

Other programmes and certificates offered by the school

- BTS - Insurance
- BTS - Banking
- BTS - Management of Commercial Units
- BTS - Publishing
- BTS - Real estate professions
- BTS - Notarial Studies



LANGUES D'ENSEIGNEMENT

French



CAMPUS LIFE

- **Internal Events** : open days, end-of-year gala, careers evenings, community breakfasts...
- **Social engagement** : donations to associations (Aidons Raphael autism association)



KEY FIGURES

Date of creation : 1986

- Accreditations and quality certification other than those of the FEDE: **Qualiopi, DataDock, France Compétences**

+ STRENGTHS OF THE INSTITUTION

- **Flexible courses**: choice of mode (initial or block release training) and professional projects for students
- **Experienced teaching professionals**
- **Small school**: which allows for personalised supervision and highly focused support
- **Business focus**: extended network of partner businesses and priority for apprenticeships and professional training contracts



PRACTICAL INFOS

5, rue de la Passerelle
31200 Toulouse
FRANCE

+33 (0)5 61 63 10 12
contact@institut-rousseau.com



INFORMATION ON THE LOCAL AREA

Transports
Bus: 27, 29, 351, 362, 369
Underground: A, B
Tourism
www.toulouse-tourisme.com
Local Government
www.toulouse-metropole.fr/collectivite
Famous Heritage
<https://bit.ly/3LILQFt>
Équipes de sport emblématiques
Le Stade Toulousain (Rugby)
www.stadetoulousain.fr
Toulouse Football Club (TFC) :
<https://toulousefc.com/fr/preheme>
Sport dans la région
www.toulouse.fr/web/sports



Federation for Education in Europe
Fédération Européenne Des Ecoles